
Ce mois-ci, la commission de la Mobilité Internationale de l’APAELM souhaite
vous détailler les échanges organisés par le Lycée Molière, à ce jour, pour
l’année scolaire 2021-2022, grâce aux accords passés avec 3 autres lycées, et
ce malgré les difficultés liées à la pandémie de COVID-19 et l’annulation en
janvier 2022 du programme «Agora ADN» dirigé aux élèves de 2de.

France : échanges de 6 semaines avec un lycée de Montpellier. Il s’agit d’un
nouvel accord, pour les classes de 3e et 2de, en cours de consolidation avec
des objectifs de croissance à long terme (de plus nombreuses places, ouvert à
d’autres classes). Cette année, 5 élèves de 3e et 4 élèves de 2de ont pu en
bénéficier.

Nous vous rappelons que la possibilité d'échanges scolaires dépend de
la disponibilité d’autres familles dans les lycées participants.

www.apaelm.com

Échanges 2021-2022
par Commission Mobilité Internationale

Montpellier : candidatures en mai et décision en juin.
Chicago : candidatures en juin (date à confirmer) et décision au début de l’année scolaire suivante.
Dallas : il s’agit d’un nouvel accord pour lequel un calendrier fixe n’est pas encore confirmé. Nous vous
informerons lorsque nous aurons plus de détails.

Le calendrier des candidatures au Lycée Molière se fait normalement selon suit :

Nous espérons que cette information vous a été utile. N’hésitez pas à nous contacter à l’adresse mail suivante
pour toute clarification ou information (intercambiosescolares.apaelm@gmail.com).
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Dans ce numéro 
Échanges cette année

Visite DG MLF

Orientation pédagogique

Drapeau vert

Transport scolaire

Notre Lycée,
Portes ouvertes

Webinaires, Conférences

EBEP - - - - - - - - - BCD

Carnaval

Podcast scientifique

Collecte solidaire

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
DERNIÈRE MINUTE : le CALENDRIER scolaire 2022-2023
est à présent disponible sur liceofrancesmoliere.es

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Quant à cette année, très prochainement nous mettrons
à jour les propositions de camps pour les vacances
d'avril (9-24)/Pâques :
apaelm.com/category/campamentos-camps

Lycée français de Dallas : les échanges organisés
cette année, pour la première fois, sont de courte
durée (5 semaines environ). Il y a eu 2 places cette
année.
Lycée français de Chicago : lycée plus grand et
avec des durées d’échanges plus longues (un
trimestre) pour un total de 3 places cette année.

États-Unis (classe de 2de)

Notre activité
aux Conseils

https://agora-aefe.fr/
mailto:intercambiosescolares.apaelm@gmail.com
https://liceofrancesmoliere.es/documents/21_22/docs_admon/calendarios_21_22_23.pdf
https://liceofrancesmoliere.es/
https://apaelm.com/category/campamentos-camps/
https://liceofrancesmoliere.es/
https://liceofrancesmoliere.es/documents/21_22/docs_admon/calendarios_21_22_23.pdf
https://www.lyceechicago.org/
https://www.dallasinternationalschool.org/
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PLUS DE 50 QUESTIONS SOUMISES PAR L'APAELM AUX CONSEILS
D'ÉCOLE ET D'ÉTABLISSEMENT DEPUIS LE DÉBUT DE L'ANNÉE SCOLAIRE

par Bureau
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En février ont eu lieu les Conseils d'École et d'Établissement. Comme vous le savez, chaque année
scolaire, il y a trois Conseils d'École (un par trimestre) qui couvrent toutes les questions relatives à
Maternelle (PS-MS-GS) et aux Primaires (CP-CE1-CE2-CM1-CM2) et quatre Conseils d'Établissement,
plus tout autre CÉ extraordinaire qui pourrait être convoqué. Les CÉ traitent des questions relatives à
l'ensemble de l'école, notamment les questions liées à la charte d'emploi du Lycée, l'approbation
des voyages scolaires, le budget, les finances, le calendrier scolaire, etc.

L'APAELM participe à ces Conseils par le biais de ses représentants des parents élus lors des dernières
élections en octobre. Leur présence à ces réunions du Conseil est fondamentale car c'est le moment
officiel où toutes les préoccupations des familles peuvent être exposées et où des réponses
officielles sont obtenues.

Pour les Conseils d'École, nous disposons cette année de 9 des 15 sièges qui nous ont été attribués par
vote, et où tous nos représentants participent toujours en soulevant toutes les questions et les sujets
qui intéressent la communauté éducative. La présence de tous les élus est importante pour garantir la
représentativité des différents niveaux, l'absentéisme (un tiers lors du dernier Conseil d'École !) diminue
l'importance des parents. Nous y présentons également une batterie de questions, appelées "Questions
Diverses" (*).

En février dernier, huit questions (*) ont été présentées au Conseil d'École sur des sujets tels que : les
conflits dans la cour de récréation, le protocole Covid, l'utilisation de Seesaw, la continuité
pédagogique et le remplacement des enseignants, les activités périscolaires, les nouvelles
inscriptions pour l'année scolaire 2022-23, l'éco-école, les EBEP et l'AESH, entre autres.

Quant au Conseil d'Établissement, nous avons deux représentants sur trois sièges. Nos représentants se
préparent méticuleusement pour chacune de ces réunions et leurs interventions sont accompagnées de
toutes les connaissances et de la pratique de tant d'années dans ces réunions, dans les commissions des
bourses au niveau national et international et en étant membres administrateurs de la FAPEE.

Jusqu'à présent, au cours des Conseils qui ont eu lieu, nous avons présenté une cinquantaine de
questions, notamment lors du dernier Conseil d'Établissement, nous avons présenté 10 questions (*) qui
portaient sur : l'accès à l'école, la politique de substitution et de remplacement des enseignants,
les finances, le règlement financier, le fonds de solidarité.

Pour des informations détaillées sur les réponses données à toutes ces questions tant aux Cé qu'aux
CÉ, veuillez consulter le site du Lycée : liceofrancesmoliere.es/fr/qui-sommes-nous

(*) Vous trouverez nos QD dans notre calendrier des Conseils :
apaelm.com/events/category/consejos-conseils

Et si vous vous perdez dans les acronymes et concepts, notre abécédaire apaelm.com/abc vous aidera.

https://liceofrancesmoliere.es/fr/qui-sommes-nous#conseilsetinstances
https://apaelm.com/events/category/consejos-conseils/list/?tribe-bar-date=2021-09-01
https://apaelm.com/abc/
https://apaelm.com/abc/
https://apaelm.com/abc/


LA DIRECTION GÉNÉRALE DE LA MLF VISITE LE LYCÉE MOLIÈRE
par Bureau

À l'occasion d'une conférence d'orientation stratégique, une visite de deux jours,
la direction de la Mission laïque française (MLF) a souhaité rencontrer les parents du Lycée
Molière, comme nous vous avions informé et invité à participer le mois dernier. La MLF est
l'association propriétaire du LFI Molière, et est à la tête d'un réseau d'une centaine
d'établissements d'enseignement français dans le monde.

Concrètement, Jean-Marc Merriaux, nouveau Directeur général, les Directeurs généraux adjoints
Michel Bur (pédagogie) et Mohamed Hamdoun (administratif, financier, juridique), et Emmanuelle
Mazin, Directrice régionale (DRAFIN, à Valladolid), introduits par Jean-Christophe Orain, Proviseur
du LFI Molière, se sont entretenus durant presque deux heures avec une dizaine de parents
s'étant libérés de leurs obligations professionnelles ou personnelles, ayant des enfants dans
tous les niveaux, réunis par l'APAELM.

Dans une bonne ambiance, les échanges ont été francs et sans tabous, les préoccupations ont pu
être relayées de vive voix : attentes vis-à-vis du Lycée et de la MLF, projet et soutien pédagogique,
finances et perspectives, transparence, communication et promotion, réalité EBEP, accueil des
non-hispanophones, NSI et l'offre de spécialités au niveau du lycée en général, accès à
l'enseignement supérieur, homologations,...
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https://www.mlfmonde.org/qui-est-la-mission-laique-francaise/le-siege/
https://apaelm.com/lycee-moliere/
https://www.mlfmonde.org/etablissements/


www.apaelm.com

ORIENTATION PÉDAGOGIQUE DANS LES COURS DE FIN DE COLLÈGE ET DE LYCÉE
par Commission Secondaire
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Le retour des vacances de Noël a été marqué pour les élèves des dernières années du collège
(4e et 3e) et pour tous les élèves du Lycée (2de, 1re et Terminale) par diverses activités
d'orientation menées par l'école et la consécration d'une semaine entière exclusivement à
l'orientation au LFI Molière : inscription à Parcursup, visite du salon de l'orientation
UNITOUR, divers ateliers d'orientation, conférences et rencontres avec le directeur du CIO,
Jean Marc Serrière, etc. :
   liceofrancesmoliere.es/fr/semaine-de-lorientation-au-lycee-moliere

L'APAELM a souhaité soutenir ce travail réalisé par l 'école avec la diffusion de deux
conférences axées sur des thèmes d'intérêt pour ces dernières années d'école, à savoir :

Tout sur Parcoursup. Animée par le directeur et
créateur Jérôme Teillard, Inspecteur général de
l'Enseignement supérieur et de la Recherche, chef de
la mission Parcoursup, Laurent Métais et Fabien
Gorszcyk, du DEOF de l'AEFE. Ce séminaire a été
organisé par le Lycée français de Barcelone et animé
par son directeur, M. Bastianelli, pour l 'ensemble de
la péninsule ibérique.

Choix des spécialités en 2de. La FAPEE (Fédération des
APE des Lycées français à l 'Étranger), à laquelle appartient
l'APAELM, en collaboration avec Averroès e-learning a
organisé ce webinar où ils ont discuté :

les spécialités en 1re et Terminale dans les lycées
français dans le monde
les qualités et les défis attendus des différentes
spécialités

Vous pouvez le revoir ici :
https://drive.google.com/file/d/1Z5_pEjVn1qOXQmffz31ZsjgrJTBQPu3q/view

Possibilité de le regarder à nouveau : https://www.youtube.com/watch?v=t--6V8q3N88

En complément, la FAPEE a également organisé une conférence sur les filières sélectives et
classes préparatoires présentée par Ipesup dont le guide d'orientation est gratuit.

Pour plus d'information, visitez notre page "Bac et après" : apaelm.com/fr/bac-et-apres
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

WEBINAIRES et CONFÉRENCES
par Commission Culture et Conférences

Nous avons toujours un webinaire ou une conférence au programme ou disponible. Consultez notre
agenda. Et si vous connaissez un conférencier intéressant, votre collaboration et votre contribution
sont bienvenues, bien sûr !  Pour ce faire, vous pouvez écrire à conferencias.apaelm@gmail.com

https://liceofrancesmoliere.es/fr/semaine-de-lorientation-au-lycee-moliere/
https://apaelm.com/event/webinaire-parcoursup-presentation-fonctionnement-strategies-mythes/
https://apaelm.com/event/conference-webinaire-choisir-ses-specialites-en-2de/
https://drive.google.com/file/d/1Z5_pEjVn1qOXQmffz31ZsjgrJTBQPu3q/view
https://www.youtube.com/watch?v=t--6V8q3N88
https://apaelm.com/event/conf-fapee-20220310/
https://www.ipesup.fr/blog/2021/08/18/guide-orientation-2021
https://apaelm.com/fr/bac-et-apres/
https://apaelm.com/events
http://gmail.com/
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EN ROUTE VERS LE RENOUVELLEMENT DU PRIX DU DRAPEAU VERT
par Commission Éco-École
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Depuis sept ans maintenant, la Commission Éco-École de l'APAELM
encourage et soutient l'école pour qu'elle continue à œuvrer en
faveur de la durabilité dans le domaine éducatif, main dans la
main avec l'ADEAC (Association pour l'Éducation à l'Environnement
et à la Consommation). Tous les quatre ans, le programme
d'attribution du Drapeau Vert est évalué par des visites sur place
de l'école par des membres de l'association ADEAC, qui vérifient
toutes les activités réalisées pendant cette période.

Les mois à venir vont être riches en activités et si vous avez
une proposition, une initiative ou un contact pour contribuer à
la sensibilisation aux thèmes de cette année (déchets et
égalité), n'hésitez pas à nous contacter et à nous en faire part par
e-mail à l'adresse suivante : ecoecole.apaelm@gmail.com. Nous
en ferons part lors des réunions du comité environnemental de
notre école et, ensemble, nous pourrons aider notre école à
renouveler le Drapeau Vert de l'ADEAC cette année.

Avec sa propre méthodologie où la force motrice pour
promouvoir des activités, des projets et sensibiliser l'ensemble de
la communauté éducative se trouve chez les élèves eux-mêmes, le
Réseau international des Éco-Écoles est passé d'un programme
éducatif européen à un modèle global d'éducation à
l'environnement et à la durabilité au niveau international, qui
recherche la participation de tous : élèves, enseignants, familles
et conseils municipaux dans le but d'améliorer l'environnement
scolaire, d'améliorer les attitudes et l'apprentissage et d'inculquer
un sens des responsabilités et une mentalité durable afin de
diffuser ce comportement et de le transmettre aux générations
futures.

le calendrier scolaire;
le choix des thèmes de cette année : les déchets et l'égalité;
les résultats de l'enquête ont été envoyés via Pronote à toutes
les familles en décembre;
les objectifs et les actions du plan d'action seront développés
cette année;
le Marché Bio.

La Commission Éco-École de l'APAELM fait partie du Comité
environnemental de l'école, qui s'est déjà réuni trois fois cette
année pour discuter :

Info : liceofrancesmoliere.es/fr/limportance-du-tri-selectif-et-du-gaspillage-alimentaire

mailto:ecoecole.apaelm@gmail.com
https://liceofrancesmoliere.es/fr/limportance-du-tri-selectif-et-du-gaspillage-alimentaire/


À LA RECHERCHE DE SOLUTIONS
POUR LE TRANSPORT SCOLAIRE
par Commission Transport
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Faire en sorte que les besoins des parents soient inclus dans les documents d'appel d'offres.
Fournir des idées et des informations sur les transports.
Contribuer notre étude sur la situation actuelle des transports dans les écoles.

Réduction du prix du transport complet et partiel.
Flexibilité des options de transport (itinéraire complet, demi itinéraire, plusieurs jours).
Adaptation des prix en fonction des options.
Réduction de moitié du prix s'il s'agit d'un demi-itinéraire.
Réduction du temps des élèves sur le trajet en respectant la réglementation.
Recherche d'un transport plus familial et personnalisé.
Arrêts à proximité des habitations et routes cohérentes.
Augmentation du nombre de zones de service de transport.

La Commission Transport de l'APAELM a le plaisir de vous informer que nous continuons à travailler pour
soutenir l'école dans la recherche de solutions et d'alternatives au problème du transport scolaire.

Après avoir tenu des réunions et étudié les questions et les options, nous avons envoyé en janvier un
document complet contenant une analyse, des propositions et des solutions à la question des transports. Sur
cette base nous avons tenu une réunion avec le Proviseur en février au cours de laquelle il a été convenu :

La Commission Transport de l'APAELM s'est fixé les objectifs suivants pour le nouvel appel d'offres de
transport de l'année prochaine :

Avec vous et à l'écoute des besoins, suggestions et problèmes des familles, nous travaillons à l'amélioration
du service de transport.

Toujours disposés à écouter les familles et à vous soutenir dans vos doutes et vos préoccupations, n'hésitez
pas à nous écrire à l'adresse suivante : transport.apaelm@gmail.com

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Un beau Carnaval
par Commission Fêtes 

Notre Carnaval est revenu !
liceofrancesmoliere.es/fr/
nous-avons-celebre-le-carnaval-avec-les-eleves-et-leurs-familles

Et de quelle manière : regardez ces visages !  Que cela fait du bien !
youtube.com/watch?v=p0evvhhmDUI

Félicitations aux enfants et leurs professeurs, et remerciements au Lycée et à tous les intervenants.

https://liceofrancesmoliere.es/fr/informations-pratiques-et-financieres#transport
mailto:transport.apaelm@gmail.com
https://www.franceinter.fr/emissions/ma-vie-de-parent/ma-vie-de-parents-de-gwenaelle-boulet-du-mercredi-13-octobre-2021
https://www.franceinter.fr/emissions/ma-vie-de-parent/ma-vie-de-parents-de-gwenaelle-boulet-du-mercredi-13-octobre-2021
https://liceofrancesmoliere.es/fr/nous-avons-celebre-le-carnaval-avec-les-eleves-et-leurs-familles/
https://liceofrancesmoliere.es/fr/nous-avons-celebre-le-carnaval-avec-les-eleves-et-leurs-familles/
https://www.youtube.com/watch?v=p0evvhhmDUI


en espagnol :
yosoytuprofe.20minutos.es

en français :
Les Savanturiers: les-savanturiers.cri-paris.org
La Fondation “La Main à la Pâte”: fondation-lamap.org

Fatigués de devoir écouter la playlist des enfants lors des voyages en voiture ?

Xaviera et Maite sont deux scientifiques qui se sont décidées à combler le manque de
programmes en espagnol de vulgarisation scientifique pour les enfants. Alors oui, nous avons
tous envie que nos enfants s’intéressent à la science, nous avons essayé de les mettre face à
des documentaires, de leur acheter des livres adaptés à leur âge, de leur offrir un microscope…
tout ça sans grand succès. Mais avec Maite et Xaviera, c’est différent: chaque épisode de “La
Lupa Sónica” est dédié à une question qui est sélectionnée dans l’immensité des questions que
se posent les enfants et que leur soumettent les auditeurs. Ça dure une vingtaine de minutes
en un dialogue trépidant entre nos deux scientifiques, et on s’amuse beaucoup, autant les
enfants que les parents d’ailleurs. Et puis La Lupa Sónica, c’est bien pour deux raisons
supplémentaires. D’abord, le podcast est réalisé et présenté par deux scientifiques au
féminin. Voilà deux modèles actuels, drôles et accessibles pour nos petites filles. Et enfin,
comme tout bon podcast… c’est sans écran.

Alors si vous voulez savoir pourquoi nous dormons, comment on a découvert les vaccins, comment
les grecs ont pu mesurer la distance de la Terre à la Lune, comment est née l’amitié entre les
hommes et les chiens, ou comment décomposer avec Newton la lumière blanche… écoutez La
Lupa Sónica : lalupasonica.com (disponible sur Apple Podcast, Spotify…).

En français, la seule chose équivalente que nous avons trouvé, c’est Olma, le podcast de
France Inter et de la Cité des Sciences : franceinter.fr/emissions/olma. C’est bien aussi, mais
c’est moins drôle, il faut le reconnaître.

Et maintenant, d’autres ressources pour intéresser les enfants aux sciences :

www.apaelm.com P A G E  7

N E W S L E T T E R
B U L L E T I N  B I M E N S U E L  d e  l ' A P A E L M

MAR 2022 * NUM. 27 

Un podcast scientifique (et amusant) pour toute la famille
par Commission Primaire

Webradio, la Voix des Primaires
Caméra Café (version Lycée Molière)

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Connaissez-vous les activités audiovisuelles de nos enfants ?

Développement de l'expression et de la créativité.
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
N'hésitez pas à participer à la newsletter et nous proposer vos articles !
apaelm@gmail.com

https://yosoytuprofe.20minutos.es/
https://les-savanturiers.cri-paris.org/
https://www.fondation-lamap.org/
https://lalupasonica.com/
https://www.franceinter.fr/emissions/olma
https://liceofrancesmoliere.es/fr/blog/
https://liceofrancesmoliere.es/fr/blog/
https://www.youtube.com/user/LyceeMoliereVVA/search?query=%22cam%C3%A9ra%20caf%C3%A9%22
https://www.youtube.com/user/LyceeMoliereVVA/search?query=%22cam%C3%A9ra%20caf%C3%A9%22
mailto:apaelm@gmail.com


La majorité d'entre nous méconnaît les Besoins éducatifs particuliers, alors que nous connaissons
probablement tous un tel enfant.

Ces "Journées internationales de..." sont un appel à apprendre, à s'informer, ce qui ne coûte rien mais nous
enrichit.

Nous vous présentons la contribution d'une maman du Lycée, un éclairage sur le Syndrome d’Asperger :
apaelm.com/ebep-asperger

Et ce témoignage à la première personne d'un jeune Asperger : fb.watch/9UdJKLjGl1 (sur Facebook, en esp.)

Par ailleurs, savez-vous ce qu'est un zèbre ? youtu.be/fBGAuqcqyTg
Un indice : cela a un lien avec le Haut Potentiel ;-)

Une adresse pour vos questions, doutes, contributions : cebep.apaelm@gmail.com

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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EBEP : Asperger, Haut Potentiel
par Commission EBEP
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https://apaelm.com/ebep-asperger
https://fb.watch/9UdJKLjGl1/
https://youtu.be/fBGAuqcqyTg
mailto:cebep.apaelm@gmail.com
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Portes ouvertes et promotion du Lycée
par Commission Communication

Le nombre d'élèves a diminué au cours des dernières années, et cela affecte la santé de
l'établissement. Et ce n'est pas un secret qu'une des clés pour contenir l'augmentation des
frais scolaires est d'attirer de nouveaux élèves, de nouvelles familles. Le Lycée compte
±750 élèves cette année, il peut en accueillir 100 de plus.

La direction a renouvelé le site web et réévalue la publicité du Lycée. En tant que parents,
et depuis l'APAELM, nous pouvons aider à donner plus de visibilité au Lycée. Il y a le bouche à
oreille, notre présence et activité sur les réseaux sociaux, nous avons partagé l'affiche des
Portes ouvertes sur une bonne demi-douzaine de groupes Facebook, par exemple.

Au delà des critiques et améliorations suggérées, ce qui fait partie du travail constructif
continu propre d'une APE, on l'aime ce Lycée où nos enfants sont heureux !  Et ils ont besoin
d'encore plus d'amis ;-)  liceofrancesmoliere.es/fr/admission

https://liceofrancesmoliere.es/admision
https://liceofrancesmoliere.es/fr/admission
https://liceofrancesmoliere.es/fr/
https://liceofrancesmoliere.es/fr/admission
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COLLECTE SOLIDAIRE
par Commission Communication

Que dire à propos de l'actualité,
de l'Ukraine...

Et que faire ?
Conjointement avec le Lycée, les APEs ont
répondu avec une collecte solidaire.

À Villanueva de la Cañada, la
communauté roumaine s'est promptement
mobilisée; nous profitons de leur
expérience pour que cette aide arrive là
où elle est le plus nécessaire, en
coordination avec l'Ambassade d'Ukraine.

Merci à la Communauté Molière,
merci à vous !
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& Conférences 
conferencias.apaelm@gmail.com

Eco-École 
ecoecole.apaelm@gmail.com

Comunication 
apaelm@gmail.com
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apaelm@gmail.com
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Mobilité
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facebook.com/apaelm.asoc
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